



入学式

〔2021年4月7日（水）〕

4月7日（水）13：30より本校体育館にて、令和3年度の入学式を挙行いたしました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来賓の人数をしぼり、保護者にも各家庭1名以内での参列をお願いし、式途中で換気をして実施しました。

まず初めに、新1年次担任が新入生を呼名し、遠藤淳一校長が新入生76名（男子25名、女子51名）の入学を許可しました。そのあと、学校として新入生に期待することを校長が式辞（入学式No.2に掲載）として述べました。

換気のための約5分間中断後、ご来賓の祝辞として、高畠町長の寒河江信様よりビデオメッセージを頂戴しました。また、PTA会長高橋正利氏からもお祝いの言葉を頂戴しました。

続いて生徒会長の長谷川玲月（れいな）さんが在校生を代表して「歓迎のことば」を述べ、次に新入生を代表して猪飼菜々花さんが「新入生代表のことば」を述べました。

山形県内では、新型コロナウイルス感染拡大が収まらず、4月9日付けで県は山形市に県の〔注意・警戒〕レベル5の継続を発表しました。ワクチン接種が早急に実施されるのを期待したいところですが、気を引き締めて感染防止対策を行っていきたいと思います。

先行きへの不安は尽きませんが、高畠高校の令和3年度は全校生徒251名と教職員50名で教育活動を行ってまいります。皆様におかれましては、これからも変わらぬ御指導、御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。